
◆期首会員数　     　36名         ◆入会者　        1名      ◆退会者　  1名　     ◆現在　　36名 

Nagasaki West Rotary Club Weekly Report

長崎西ロータリークラブ　2024年3月12日　 第1795例会　No30

四つのテスト　現行はこれに照らしてから　1.真実かどうか　2.みんなに公平か　3.好意と友情を深めるか　4.みんなのためになるかどうか

◆3/12例会出席     　20名　    ◆免除者出席 　6名　        ◆欠   席    16名           ◆出席率 　62.50%　
　

◆司会　　中西祥之SAA委員　　　◆四つのテスト 森　修司さん　　◆ご来訪ロータリアン　

◆会長挨拶　　　 山田孝二会長　

◆幹事報告　　　尾本久男幹事　    

皆様こんにちは。皆さんも仕事の繁忙期、そうじゃない時期

とあるかと思いますが、私の保険の仕事は、まさに今の時

期が繁忙期になります。あとは９月の前半が毎年、忙しい

時期になります。昨年はそれに加えて、娘の受験やロータ

リーのセミナーなどが重なり結構しんどい思いをしておりま

した。プラス３月末になると、プロ野球やメジャーリーグも開

幕するもんですから、もちろん楽しみではありますが色々大

変です。今日はこの挨拶を考える時間があまりありません

でしたので、日本プロ野球の今シーズンの順位予想をした

いと思います。まずはセリーグから。①巨 人、ピッチャー陣

は戸郷がエースとしてしっかり君臨し菅野も今年は良さそう

な感じです。野手も昨年出てきた門脇や秋広に加えて松

原 やルーキー 佐 々 木 も 頑 張 りそうです。②DeNA、ピッ

チャー陣に若干不安はありますが、宮崎、佐野、ルーキー

の渡会に加え、オースティンが１年間怪我無くやれば相当

打つと思います。③阪神、ピッチャーは昨年新人王の村

上、大竹、青柳、西と安定感はあります。野手も近本、中

野、大山、佐藤輝とまだ中堅メンバーが主力です。やっぱ

り阪神が優勝かなぁという気もしますが、オープン戦ではエ

ラーばかりで勝ち星なしの９連敗です。④中日、ピッチャー

は大野、高橋宏斗、柳、涌井とベテランと若手がバランスよ

く、ストッパーのマルチネスもいます。あとは 打 つ 方 なんで

すが、中田が移籍して石川と細川、岡林も成長してますの

で、昨年のような最下位はないのかなと思います。⑤ヤクル

ト、ピッチャーが弱いです。高橋奎二のほかは小川、石川く

らいなので、ここ２年くらい投げていない奥川あたりが出て

こないと厳しいかなと思います。バッターは村上は昨年より

は打つと思いますが、山田哲人がトリプルスリーしていたく

らい活躍しないときついかなと思います。⑥広島ピッチャー 

■例会変更並びに休会のお知らせ　　　　　　　　　　　　　　

長崎北RC　4/1(月)　観桜例会のため　ヒルトン長崎　　　　

長崎RC　3/21(木)休会　定款第７条第１節により休会　　　　　

■理事会報告　(協議事項) 

40周年事業・余興アンケート結果の件並びに進捗状況報告　

⇒3/12までに記念事業と余興の予算組を行う。　　　　　　　　

(報告事項)　米山奨学生受け入れ　アハマド　イマン　　　　

ハムザ　ビン　アハマド　スフィアン　(２１歳・マレーシア)　　

長崎大学　環境学部　環境科学科　期間　２年間

2024/4/1～2026/3/31　カウンセラー　山田孝二会長 

■IM終了のお礼 

【誕生祝】　柳　龍一郎さん 

 

 

 

◆結婚・誕生・入会祝い　2/25～3/2

■植樹祭のご案内(森社会奉仕委員長)　3/18(月)８時～

業者による植え付けを中島川沿いの予定地で行います。　

植樹セレモニーは、3/30(土)１４時から中島川沿いめがね

橋付近。その後の懇親会を１５時～草野邸で開催します。

詳細は本日ご案内致します。 

■観桜例会のご案内(柳親睦活動委員長) 

4/2(火)は、久しぶりにご夫人をお誘いしての、夫人同伴　

観桜例会を開催します。会場はホテルニュー長崎です。　

お楽しみの企画も考えておりますので、入会の浅い方もよ

ろしくお願いいたします。 

■ゴルフコンペ報告(古里担当幹事) 

3/7(木)オーシャンパレスゴルフクラブにおいて、参加者が

６名という非常に少ない中で開催しました。優勝古里、２位

藤本氏(みなとRC)３位が嶽本会員でした。また、５/1２(日)

に９,１０グループの親睦ゴルフ大会がありますので、皆さん

奮って参加をお願いします。尚、その練習コンペを4/25に

予定しておりますので、併せてよろしくお願いいたします。 

 

◆委員会報告　　    

◆米山奨学金支給並びに近況報告
　　朱　蓮姫（ジュ・ヨンヒ）さん(韓国)  

IM開催

は大瀬良、久里、森下、野村といるにはいるんですが、ここ

数年変わり映えしない印象です。バッターも小園や坂倉は

活躍すると思いますが、いまいち小粒な印象です。順位予

想の答え合わせは、会長の任期が終わっている９月末になり

ますので皆様も忘れているだろうと思います。 本日の卓話は

NCCより、下田朋枝さんに行っていただきます。後程、宜しく

お願いいたします。 



　ニコニコ箱　　　　　目標　1,200,000円 3/12　　 46,000円　　 　 累計 　  663,200円　

　ロータリー財団寄付　目標  １人150ドル/年間 3/12  　    2,000円　　     累計　   169,025円

　米山記念奨学寄付　　目標  １人16,000円/年間　 3/12   　   2,000円　        累計　   206,000円

◆会長　山田孝二　幹事　尾本久男　◆創立：昭和 59 年 10 月 2 日 ◆事務局住所：長崎市東古川町 4 - 16 フジビル 202
◆事務局連絡先: Tel:095-828-1091　 Fax:095-824-5520　◆e-mail:nwrc2740@ngs2.cncm.ne.jp
◆例会：【火】12時30分～13時30分　◆例会場:ホテルニュー長崎 　Tel:095-826 -8000　　
◆作成:公共イメージ Pプロジェクト委員会/クラブ会報委員会  ◆委員長:劉　済昌　◆編集:事務局　中田久美子

(写真2)

四つのテストの唱和
言行はこれに照らしてから
ひとつ　真実かどうか

ふたつ　みんなに公平か

みっつ　好意と友情を深めるか

よっつ　みんなのためになるかどうか
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四つのテストは、まず、「言行はこれに照らしてから」と唱和し、
ひとつ、真実かどうか　ひとつ、みんなに公平かではなく、 
ひとつ、ふたつ、みっつ、よっつと唱和をお願いします。 

◆ハイライトよねやま　288号　　　 宝篋印塔　　許斐義彦　　　　　　　　　
脇岬観音寺と本河内長崎街道　　　

【誕生祝】　野崎地平さん 

【入会祝】　森　修司さん 

 

 

 

　　　 

 

下田朋枝さん　 長崎文化放送㈱　

報道制作局報道スポーツ部　 

記者・アナウンサー 

「NCCアナウンサー下田朋枝とは 

　　　　　　　　　　　　　一体何者！？」 

　  創立40周年実行委員会報告　
　　　北口功幸４０周年事務局長

3/1、マレーシア米山学友会の総会がハイブリッド形式で開催
され、会場に24人、オンラインで 11人、計 35人が参加しまし
た。また、海外米山学友会からは、スリ ランカ米山学友会会長
のダシルワプブ ドゥさん（2007-09／室蘭北ＲＣ）、ネパール米 
山学友会理事のギリ ラムさん（1998-2000／室 蘭ＲＣ）がオン
ラインで参加し、全体を通して 和気あいあいとした雰囲気の総
会となりました。会長の黄建榮さん（1998-2000／室蘭東ＲＣ）
は挨拶で「学友会の活動 テーマは『教育』である」 として、マ
レーシアと日 本の高校生の交流プロ グラムを企画・運営して
いることや、小児医療機関への寄付など、重点的に力を入れ
ている活動 を紹介。またマレーシアにあるロータリーク ラブを
訪問し、米山記念奨学金の支援を受けたマレーシアの学生が
累計で 1,000人を超えることをアピールし今後学友会との協働
を打診するなど、現地のロータリークラブとの連携を模索してい
るとのことです 

  マレーシア米山学友会  総会開催

◆米山奨学金支給並びにご挨拶
　　朱　蓮姫（ジュ・ヨンヒ）さん(韓国)  

卓　話

３月４月スケジュール
 

ゴルフ同好会コンペ開催

◆ニコニコ箱　

■馬場政徳さん　御礼が遅くなりましたが、１月に逝去しまし

た妻の葬儀には、多数ご参列頂きありがとうございました。 

■山田孝二さん　ニコニコのために。 

■島田靖彦さん　「そろそろお迎えが来たかと思われる出来

事三つ」①2/15、家内を乗せて島原までドライブ中、運転して

いた本人が車酔い。②3/5、西RC火曜会(歴代会長幹事会)

当日、タクシーに財布を落としたと思い込み大騒動。結果は

自分の車にありました。(この件で日高会員には大変お世話

になりました)　③3/7、西RCのゴルフコンペで、同伴者のボー

ルを誤球し、３位になるところを４位になった。 

【お願い】某葬儀社相談役の日高さん、お迎えは私がエイジ

シュート達成するまでもうしばらくお待ち下さい 

■江上徹也さん　孫が医学部に現役合格しました。首都圏な

ので直下型地震が心配ですが、国立大なので学費のローン

を組まずにすみそうです。親孝行な孫になりました。 

■嶽本幸次さん　息子が熊大に合格しました。Superニコニコ

です。 

■古里安幸さん　3/7ゴルフ同好会コンペ参加の皆さん、お

疲れ様でした。次回は多数の参加をお願いします。 


